

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS



Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
El Heraldo de México	Sacapuntas	Se activa misión de la OEA	Intenso trabajo realizan desde hace varios días los observadores internacionales que vigilarán la elección de este domingo. Por ejemplo, la misión de la OEA, encabezada por el ex secretario general de ese organismo, José Miguel Insulza , ha sostenido reuniones con autoridades electorales, partidos, candidatos y con el gabinete de seguridad federal, encabezado por la secretaria Rosa Icela Rodríguez .
Excélsior	Frentes Políticos	Nada nuevo Karolina Gilas	Nada nuevo Karolina Gilas , representante del Acuerdo Nacional por la Integridad Electoral, hizo un llamado implorando respeto por los resultados electorales y neutralidad de los funcionarios. Como si no supieran que deberían ser imparciales. María Marván , en su rol de voz de la conciencia democrática, nos recuerda que las elecciones no son mero trámite.
Milenio	Trascendió	Que el INE	Que el INE , que encabeza Guadalupe Taddei , ha recibido poco más de mil 300 quejas en el proceso federal y ayer la Comisión de Quejas y Denuncias determinó que violaron la veda electoral personajes como el candidato de MC, Jorge Álvarez Máynez ; el ex presidente Vicente Fox ; el empresario Claudio X. González , y el vocero del gobierno, Jesús Ramírez Cuevas , quienes hicieron pronunciamientos políticos, compartieron información sobre el proceso o hicieron llamados a voto.
Excélsior	Nudo Gordiano Yuriria Sierra	Caso Trump y relación bilateral	El reciente fallo en contra del expresidente Donald Trump en el caso civil por difamación y agresión sexual no sólo sacude el panorama político interno de Estados Unidos , sino que también tiene implicaciones significativas para la relación bilateral con todos los países del mundo, y el que más nos interesa: con México.
Milenio	Política Zoom Ricardo Raphael	La otra Hilda	Esta es la historia de Pedro , un hombre que es padre en dos familias, pues para él la bigamia es normal; decidió poner a dos hijas el mismo nombre para no confundirse cuando las viera... ahora ambas esposas lo confrontan.



Síntesis de medios

01 de junio 2024

Excélsior	Arsenal Francisco Garfias	La elección en el Congreso y el futuro del plan C	La batalla por la Presidencia de la República ha opacado la importancia de la renovación total del Congreso de la Unión en las elecciones más grandes que hayamos tenido en la historia del México reciente. La coalición que obtenga más legisladores tendrá el control del presupuesto y de las leyes ordinarias, pero necesitará de una mayoría calificada (dos tercios de los legisladores presentes) para modificarla Constitución .
Excélsior	Fernando Aguirre	Una presidenta mexicana	No hay duda de que México elegirá a una presidenta mañana, será la primera vez que en sus 200 años de vida independiente será gobernado por una mujer.
La Razón	Rozones	Huesos y diferendos	Una nueva controversia se generó luego de que la jefa de las madres buscadoras de Sonora, Ceci Flores , informara de un nuevo hallazgo de huesos en un paraje del Cerro de las Cruces , en Iztapalapa . Y es que luego de que ésta informó del asunto en sus redes sociales, la Fiscalía capitalina acudió al lugar y ayer determinó que se trata de restos humanos.
Reforma	Templo Mayor F. Bartolomé	Ya no hay	YA NO hay campaña, pero aún siguen algunos eventos privados de candidatos. LA ASPIRANTE opositora Xóchitl Gálvez realizó una reunión a puerta cerrada con 30 embajadores extranjeros acreditados en México.
Reforma	Linotipia Peniley Ramírez	Claudia y Xóchitl responden	En febrero y marzo, entrevisté a las dos candidatas a la Presidencia con mi colega María Hinojosa . Hablé más de una hora con Xóchitl Gálvez en un estudio en Manhattan . Con Claudia Sheinbaum tuve cinco minutos al terminar un evento en Tultitlán. Las entrevistas formaron parte de un episodio sobre las elecciones en México, que se estrenó la semana pasada en el programa de radio pública Latino USA .
Reforma	De Política y Cosas Peores Catón	Patriotismo	Lo primero: ir a votar. El abstencionismo es el más grande enemigo de la democracia, mayor aún que López Obrador , autócrata, y que Claudia Sheinbaum , activista de la izquierda sesentona y partidaria por tanto de un régimen de Estado enemigo de la libertad individual.
El Universal	Bajo Reserva	El general sí tiene quien le escriba... sin su permiso	Fueron seis horas de silencio de Sedena desde que apareció un mensaje en X, antes Twitter, a nombre del secretario de Defensa, Luis Crescencio Sandoval , en el que se exigían elecciones libres, transparentes, "sin intervenciones del señor Presidente".



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS